

Ä1 zu A9: Drogenproblematik in Bayern: Kein Mensch darf aufgegeben werden! Hilfe, Aufklärung der Betroffenen und Unterstützung der Ärzt*innen und Helfer*innen, in Stadt und Land

Antragsteller*innen Eva Lettenbauer MdL (KV Donau-Ries)

Ändern in:

Aktiv werden gegen Drogentote: Kein Mensch darf aufgegeben werden! Hilfe, Aufklärung der Betroffenen und Unterstützung der Ärzt*innen und Helfer*innen, in Stadt und Land

Begründung

Die Anpassung des Titels macht deutlich, dass der Antrag nicht die gesamte Drogenpolitik behandelt, sondern nur Grüne Positionen und unsere Maßnahmen in einem Teilbereich.